

LA REVUE DU
vin
DE FRANCE

HORS-SÉRIE
Une année de dégustation

156 pages

NOV 2004

Les **1000**



vins qu'il faut avoir
Tous les producteurs, toutes les adresses

Nos hommes de l'année

Château Plaisance

MARC PENAVAYRE, L'AMOUREUX À LA FOLIE DE LA NÉGRETTE

L'appel du pays a été le plus fort. Après 5 ans d'expérience à l'Institut de recherche agronomique du Val de Loire, Marc Penavayre, ingénieur agronome, est revenu s'installer en 1990 sur le domaine familial à Vacquiers, au Nord de Toulouse dans les Côtes du frontonnais. Une seule ambition le motive : se positionner parmi les meilleurs de l'appellation. Un pari réussi. Quinze ans plus tard, à 42 ans, Marc est à la tête d'une excellente propriété de 28 hectares dont 1,5 de blanc. Epicurien, jovial,

têtu, il n'a de cesse d'explorer tout le potentiel de la négrette, " un cépage connu pour donner des vins rouges souples et charmeurs " comme dans sa cuvée Grain de Folie. Lui, démontre que bien conduite, elle donne des vins puissants, concentrés, très équilibrés. En témoignent ses cuvées haut de gamme Thibaut de Plaisance et sa dernière née, Totçoquecal (qui signifie 'tout ce qu'il faut' en catalan) créée en 2000, un assemblage de syrah et négrette, élevé 18 mois en barriques et un an en bouteilles. F. B.

CHÂTEAU PLAISANCE

Côtes du Frontonnais Grain de Folie, 2003, Rouge. Ce vin de plaisir par excellence est fait pour être partagé autour de repas simples et de fête. Il est un modèle de gourmandise et de fruit aux tanins fluides et déliés. Léger et friand.

plaisance à déguster.